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月のロータリーレートは １ドル＝９２円5 ,
会場変更例会のご案内 ～石川ミリオンスターズ 新潟アルビレックス 観戦～VS BC
去る３月４日（木）石川ミリオンスターズ森慎二監督に卓話をして頂いた折に、クラブで応援しに行こう！という
話になり、石川ミリオンスターズの応援例会を下記の通り開催致します。

チケット売り場（入場口横）日 時 年 ５月２０日（木）集合2010 18:20
その場でチケットをお渡しします。 試合開始 １８：３０
※時間に遅れる方は、窓口の係りの方に申し出てください。

磯部ニ４５℡ 金沢循環器病院向かい場 所 金沢市民野球場 076-251-8189
会 費 ＊お弁当代 会員・家族 １人／２０００円

（お茶ｏｒ缶ビール付き） ＊チケット代は無料
出欠〆切 （火） 事務局まで5/18

※当日の急なキャンセルの場合は、恐縮ですが会費をお支払い願います。
※ お酒を飲まれる方は、お車でのお越しはご遠慮下さい。 ※雨
天による試合有無の問い合わせ先 上記野球場又は多田幹事 ０９０－４６８
１－８６５４
※雨天時の会場 藤間勘菊邸に変更します。
駅西本町２－４－３２ ℡０７６－２３１－０７４４

各種会合出席者
、 、 、 、 、 、 、★南光州ＲＣ創立４０周年記念例会出席予定者 村田会長夫妻 多田幹事 石丸夫妻 金夫妻 井口 上杉 谷

吉田昭生、申東奎会員 〆切：５／１０
★ラオスＩＴセンター訪問とふれあいの旅 参加予定者 炭谷ラオスプロジェクト委員長、藤間会長エレクト、
宮永次期幹事、木村幸生次期国際奉仕委員長

5★東京米山友愛ロータリークラブ チャーター・ナイト
月 日（日） ～ （ ）30 11:00 16:00 ¥15,000
出席者：村田会長、木村（幸生）夫妻、石丸夫妻

例会変更
（水） ～ 金沢ニューグランドホテル金沢ＲＣ 6/2 18:00

「チャリティ・オークション」 （水） 休会6/9
（月） 休会金沢東ＲＣ 6/21
（木） ～松魚亭「夜間例会」金沢北ＲＣ 5/20 18:30
（木） ～松魚亭「夜間例会」6/24 18:30
（月） 休 会 （月） ～金沢香林坊ＲＣ 5/31 6/21 18:30

エクセルホテル東急「やれやれ会」
石川ミリオンスターズ応援例会百万石ＲＣ 5/20

Kanazawa Hyakumangoku
碧い大気

青い海 蒼い大地 Kanazawa Million Weekly Bulletin No. 558 5.13 2010

金沢百万石．

2009 2010～ >
宮永満祐美(役員） 会長： ｴﾚｸﾄ： 副会長： 幹事： 会計・副幹事：村田祐一 藤間勘菊 西村邦雄 多田利明

太字：理事役員S A A永原源八郎 ★

副：二木秀樹（親睦：木村幸生 プログラム：金沂秀（ 井口千夏理事）クラブ管理運営委員長：
申東奎SAA：永原源八郎 ニコニコ：江守巧 友好・ｸﾗﾌﾞ細則：炭谷亮一 奉仕プロジェクト委員長：

職業：野城勲 社会：吉田昭生 国際：魏賢任 ﾗｵｽ ｾﾝﾀｰﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ：炭谷亮一）副：相良光貞（ IT
副：吉田昭生（会員増強：岩倉舟伊智）会員組織委員長：上杉輝子

ロータリー財団：年次寄付：村田祐一）ロータリー財団委員長：木場紀子 （
副：北山吉明（広報：杵屋喜三以満 ロータリー情報：北山吉明 会報：石丸幹夫)広報委員会委員長：野城勲

5F 920-0853 2-15-1 T076-234-1111 19 00例会場 ホテル日航金沢 〒 金沢市本町 例会日時 木曜日 ：
相川晶代事務室 ライブ ビル 〒 金沢市此花町1 2F 920-0852 3-2 T262-2211 F262-2241 (事務局)
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土日祝日事務局執務時間 月火水金 ： ～ ： 木 ： ～ ： 休憩時間 ： ～ ： 休日10 00 16 00 15 00 20 30 12 00 13 00

年度例会予定 2009-2010
休会 （法定休日）4/29
木村道明様（ツエーゲン金沢ＧＭ）5/6

「ツエーゲン金沢 世界への道」
※次年度理事役員会

若狭豊会員 （わかさ内科クリニック院長）5/13
「細胞と遺伝子」 ※今年度理事役員
石川ミリオンスターズ応援例会5/20

金沢市民野球場
山崎康子様（書家）5/27
未定6/3

北山吉明会員（北山クリニック院長）6/10
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点鐘
： 』SONG ROTARY『

四つのテスト
皆様ゴールデ村田祐一会長挨拶：

ンウイークはいかが過ごされまし
たか？リフレッシュされたことと
思います。
さて、本田総一郎さんは「環境が
良くなかったら、働く意欲も落ち

る。汚い工場からいい製品は生まれない」と言っています。また 「会社のためではなく、、
自分のために働け」と常々語っていたそうです。景気の「二番底」への懸念が少しだけ薄
らいだと言われている現在、目の前の効率化に惑わされず「ひと」を大切にした仕事のあ
り方を今一度考えたいものです。さて、前回に続いて中国との付き合い方は？「中国人と日本人が理解しあうなん

。 、 。 、 、て無理 国の体制から 立っている位置から全部違うんだから 理解しなきゃいけない 付き合わなきゃいけない
なんてことはないよ。別にわからなくたっていいじゃない」と芥川賞作家の楊氏は言っています。世界には様々な
常識があり、日本の常識が通じない中国は中国として、日本は「武士道」が似合うかなと思います。奨学生の李さ
ん、日本の常識も体験して、たくさんの友人知人を作ってお帰りください

(卓話者) 木村 道明 様（ツエーゲン金沢 ジェネルマネージャー ・金沢東ＲＣ会員）嶝 和ゲスト紹介
晃（さこ かずあき） 様 米山奨学生 李 暁燕（リ・ギョウエン）さん

ビジターの紹介
３日 岩倉会員 １３日 前田会員 ２２日 吉田昭生 会今月の誕生者の紹介

員 相良会員

－－－食 事－－－

幹事・委員会報告
富山市で米山奨学木場紀子米山委員長：4/24

生のオリエンテーションがあり、学生は各々
自己紹介をしましたが、 が １で李曉燕さん No

した。北陸先端大学で博士課
程２年生で金沢は３年目で
す。

李庠根先生は 才と多田利明幹事： 80
いうことですが、高齢者の医学を勉強
され に戻られました。5/3

はラスト例会ですが、会長幹事の慰労会です。招龍亭へ会員と家族多数参加して下さい。賑6/24
やかにしたいと思います。

の利家とまつの金沢城マラソンには皆さん来て下さい。打ち上げは午後 時から炭谷亮一ガバナーエレクト：5/9 3
エムザ菜香楼です。

-ニコニコＢＯＸ ¥12,000 ¥672,843- ¥3,201,820本年度累計 残高
ツエーゲン金沢の木村さん、卓話宜しくお願い致します。楽しみにしています。米山村田会長

奨学生 李さんようこそ。日本の文化・風習を見聞していってください。 久しぶりのロ石丸会員

ータリーです。李庠根先生の事いろいろ有難うございました。南光州クラブで皆様をお待ちしていま

。 、 。 。すとの事です ツエーゲンの木村様 さこ様ようこそ 李ギョウエンさんもようこそ木場会員

家の都合で随分長い間お休みしてすみません。お酒が好きで楽しい木村道明様、本日杵屋会員

は卓話よろしくお願い致します。 木村様、卓話楽しみにしています。 浅草炭谷会員 土田会員

で寄席を見てきました。 木村様、お久し振りです。サッカーだけではなくどうぞ芸事藤間会員

にもお励みくださいませ。

「 ツエーゲン金沢 世界への道 」講話の時間
木村 道明 様（ツエーゲン金沢 ジェネラルマネージャー）

講師紹介：木村幸生会員 木村道明様は津幡生まれ 星陵高校卒で、千代田生命勤

務後、木村という会社をたちあげました。現在ツエーゲンのゼネラルマネージャーをし

ておられます。

私もロータリアンですが ＪＣ時代何か伝統文化をやりたいと思っていました。そこで
。 。素囃子や笛で麻衣先生の弟子になりました 土田初子さんのご子息とはＪＣの同級生です

18地域のみならず世界と対等に戦えるクラブチームを作りたいと思っています Ｊリーグは。
年前に出来ました。 年構想として「地域に密着する、参加する」 です。100

回558
（木）2010 5.6

出席率 ％19/37 51.35
63.2%3 月の修正出席率

李曉燕さん：有難うございま

す。研究も頑張ります。

奨学金の贈呈
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石川から リーグへ、石川から世界へ、ドイツ語のＺｗｅｉとｇｅｈｅｎを会わせてＺｗ ｉｇｅｎツエーゲンJ e
になりました 「二つが行く即ちチー。
ムとサポーターが一緒にになり行こ
う」です 「金沢弁では強えーげん」。
でもあります。 現在は より2009.12
ＪＦＬに昇格しています。
Ｊリーグクラブは２７の都道府県に

あり、オーナーの企業や地域に支えら
れています。Ｚｗｅｉｇｅｎもサポー
ターが増してきています。しかし、こ
れからはＪ２に入らねばなりません。
これは入会金 万円で収入は１億５千万円必要です。2000
自治体の応援は
不可欠です。

Ｚｗｅｇｅｎ
の代表者は
渋谷亮二氏と
米 澤 寛 氏 で
す。これから
もホームゲー
ムの観戦をよ
ろしく御願い致します。そしてものと資金のご支援を
御願い致します。

Ｊリーグには都道府県リーグＺｗｅｇｅｎの道
→地域リーグや→ＪＦＬ（ クラブ）→Ｊ２（ ク18 19
ラブ）→Ｊ１（ クラブ） そして更にアジアチャン18
ピオンリーグ→クラブワールドカップとなります。
ＪＦＬからＪ２に昇格するには４位以内にはいり、平
均 名の観客数が必要になります。3000

SAGAWASHIGA FC MIO FC現在の はJFL アルテ高崎、 ツエーゲン金沢、 、 びわこ草津、 佐川印刷
（ ）、 、 、 （ ）、 、 、京都 ガイナーレ鳥取 Ｖ・ファーレン長崎 ホンダロック 宮崎 プラウプリッツ秋田 ソニー仙台 FC

栃木ウーヴァ 、 流通経済大学 、 ジェフリサーヴス （茨城 、 横河武蔵野 、 町田ゼルビア、FC FC FC FC）
松本山雅 、 （静岡 、 琉球が有ります。FC Honda FC FC）

第２回 次年度 理事役員会

～ 年度の役員は７名 理事は６名で運営されます。2010 2011
なお 会議は 前回の決議事項確認と次年度各員会の活動計画と予算に

ついての報告討議があり、木村幸生会員から親睦委員会の上海万博の説明
炭谷亮一ノミニーからラオスの説明があった なお石丸幹夫会員から 何。 「

時も増強を忘れないで」との発言があった。

藤間勘菊会長 西村邦雄エレクト
宮永満祐美幹事 竹田敬一郎会計 上杉輝子副幹事

水野陽子クラブ 吉田昭生 奉仕プロ

ジェクト委員長

木場紀子ロータリー

財団委員長
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２０１０．５．９（日）利家とまつ金沢城マラソンハーフリレー出場

子供達は昨年より記録を伸ばし大
、 。活躍 大人は足を引っ張りました

初出場の若狭先生も頑張って頂き
ました。お疲れ様でした （多田）。

竹田孔徳（小５）タイ第１走者
ム９’２８ 上杉南月 １１’３２ 魏彩友美第２走者 第３走者

第４走者 第５走者（高２）９’４１ 魏百夏（小５）１０’１３
魏悠暉（中１）８’２１ 魏勲揮（小３）９’１８ 村田祐一 １１’０７ 炭第６走者 第７走者 第８走者
谷亮一１１’３７ 若狭豊１１’５２第９走者

合計タイム１ｈ５３’４８第１０走者 第１１走者魏弘章（高３）７’１７ 上杉廉 １３’２２

李庠根先生（韓国南光州ロータリークラブ会員）の送別会

（金）彦三町２ いしや にて2010.4.30

さる３月１５日に金沢に来られ、５月３日まで市内の十間町に住まれました。その間、金沢医科大学にて高齢者医
学の勉強をしながら、クラブ会員と交流したり、金沢市の多くの名所旧跡をまわられました。金沢百万石クラブの
会員の多くの友情には大変喜んでおられました。 是非光州にて多く会員の皆様、来て下さいとの事です。

出席者： 村田祐一 金沂秀 藤間勘菊 多田利明 申東奎 野城勲 若狭豊 木場紀子 木村陽子 魏賢任
竹田敬一郎 吉田昭生 吉田光穂 石丸幹夫 石丸恭子

炭谷亮一選手の力走第８走者


